

長寿

第65号

令和3年2月10日発行

発行：医療法人社団 永光会

介護老人保健施設 せんだの里

〒720-0017 広島県福山市千田町二丁目5-5

TEL 084-961-1500 FAX 084-961-1501



医療法人社団 永光会
介護老人保健施設 せんだの里
理事長 水永 弘司

あけましておめでとうございます。

初春のお慶びを申し上げます。本年もどうぞ宜しくお願ひいたします。

昨年は目に見えない新型コロナウイルス感染症拡大で社会情勢が大きく変化し、生活環境が不安な一年となりました。コロナ禍で施設内も日々の感染症防止対策で、多くの行事の中止によりご利用者様、ご家族様へ大変なご不便をおかけいたしました。

令和3年は「辛丑」、新型コロナ感染者も世界では8,200万人、日本全国でも23万人（令和2年12月31日現在）と言われる中、諸外国の異常な早さの新型コロナワクチン開発、ワクチン接種開始が報道される等、早い時期にコロナ危機からの終息が見えてくる淡い期待も… 常に「人の心が癒される日々」コロナ禍以前の普通の生活を取り戻せる事を心から願うものです。

「せんだの里」も厳しいコロナ対応に追われる中、開設19年目の春を迎えます。

開設原点「ぬくもりあふれる施設づくり」に邁進しご利用者様の「安心・安全な」生活環境を整備してまいります。本年も皆様のご理解、ご協力の程宜しくお願い申し上げます。



新入職員紹介



志望動機

今までの事務経験を活かしたい、誰かの役に立ちたいと思い、直接に来た際の職員さんの対応も素晴らしいと思いました。

事務員
三宅 舞



志望動機

高齢の方と接するのが大好きで、以前も老健で勤務していました。福山への転居を機にリハビリに力を入れておられるせんだの里への転職を決めました。

今後の抱負

在宅復帰に向けてつらいリハビリを元気に乗り越えられるよう、多職種の皆様と協力し合い、利用者様に寄り添い笑顔と思いやりのこもった看護を提供していきたいです。



消防訓練



火災発生



全館内へ放送



初期消火



施設内で火事が発生したことを想定し、消防訓練を行いました。



ご利用者様を避難誘導



避難訓練後は、消火器の使い方にについて、実践を交えながら学びました。

万が一火事が起きてしまっても、冷静に判断し行動することができるよう、訓練で学んだことを生かしていきたいです。



実習生さんと一緒に♪

レクリエーション



入所サービス内で、実習生さん主催で風船を使ったレクリエーションを行いました。楽しみながら体を使うことで、在宅復帰に向けたリハビリにも繋がります。

実習生の皆さんお疲れ様でした



尾道福祉専門学校



2週間、実習生としてお世話になりました。初めは不安でいっぱいでしたが、実習指導者の方々が優しく丁寧に指導してくださり、なんとか実習できました。これから信頼される介護福祉士になれるよう、積極的に精進したいと思います。ありがとうございました。



尾道福祉専門学校

2週間デイケアで実習をさせて頂いて、デイケアの雰囲気や1日の流れを知る事ができました。また、せんだの里での多職種連携を学びました。職員さんに介護技術や認知症の方とのコミュニケーションの図り方等、優しく丁寧な指導をして頂き新たな学びに繋がりました。介護福祉士を目指してこれからに生かしていきます。

福山医療専門学校

この度は3週間と短い間でしたがお世話になりました。利用者様を担当し、評価などを実施しましたがスムーズにできない事が多く、苦労しました。ですが、先生方が優しくアドバイスをしてくださることで実施する事ができました。実習で得た貴重な経験を今後の学校生活や長期実習に生かしていきます。ご指導ありがとうございました。



尾道福祉専門学校

1ヶ月という実習期間で介護職員と多職種の連携についてや、利用者様が安全に生活できる為の支援について学ぶことができました。実際に支援をしてみたり職員の方から支援時の注意点・配慮点など教えて頂くことができ学校では学ぶことのできないことも現場から学ぶことができました。貴重な経験を学んだことを生かしてこれからも頑張りたいと思います。

尾道福祉専門学校

初めて大型施設での実習だったので緊張や不安がありました。職員さんが具体的に説明や指導をして下さったので多くの介護技術を実践的に学ぶことができました。せんだの里で、学んだ知識や経験を活かして立派な介護福祉士になります。1ヶ月間お世話になりました。



川崎医療短期大学

今回の実習を通して、多職種連携の大さについて学ぶことができました。また、自立支援に基づいた介護についても教わり、とても良い経験になりました。私も今回の実習で学んだ事を生かして、利用者さんに合った適切なケアを提供できるような介護福祉士になりたいと思います。23日間ありがとうございました。

川崎医療短期大学

前期の介護実習が中止となり、実際の現場そして利用者様との関りなど全てが初めての実習となりましたが、様々な体験をさせてもらい、多くの事を教えて頂き、とても充実した実習となりました。この14日間の実習で学んだ事を今後の学校生活、将来に生かしていきたいです。14日間本当にありがとうございました。



川崎医療短期大学

23日間という長い実習にて多くの経験をさせて頂きました。介護老人保健施設ならではの多職種連携や療法士さんを中心としたリハビリの様子を体験する事ができました。早出・遅出・夜勤といった変則勤務も経験でき、これから就職について考える良いきっかけとなりました。貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。

川崎医療短期大学

今回が初めての実習で最初は緊張と不安でいっぱいでしたが、職員さんの優しく手厚いご指導のおかげで楽しく実習を行うことができました。日々、学ぶことが多くとても充実した実習になりました。今後もこの気持ちを忘れずに技術や知識を身につけていきたいです。このような状況の中で実習が行えた事に感謝しています。14日間本当にありがとうございました。

技能実習生さん～1年間の振り返り～

1年間介護を学んできてどうでしたか？



皆がしっかり教えてくれたので、できるようになると思います。介護について使用するものがたくさんありました。皆のおかげでよくできたのでよかったです。最初は利用者様の名前も分からずありました。その際に覚えるように教えてくれたので、できました。前は利用者様の返事に難しかったけど、他の人にきいて行つたので、できるようになったと思います。



モンさん

介護仕事はとても面白いです。特に利用者様とコミュニケーションをとって笑顔を沢山もらえたなら嬉しいです。利用者様が体調悪くなってしまふ時、自分の心も痛くなります。そのような時にこの仕事は大変だと思います。利用者様を自分の家族だと思って、笑顔で丁寧に優しくしていきたいです。だんだんと仕事にも慣れて、介護の仕事が好きになりました。



ピョーさん

これから学んでいきたい事、
楽しみにしている事など

日本語を上手に話せるようになりたいので学びたいです。日本の有名な所も行きたいです。



介護についてもっと詳しく勉強していきたいです。日本人はみんな優しいので生活も楽しく、日本で長く住んでいたいと思いました。コロナが落ち着いたら旅行にいって日本の文化を知り、図書館に行きたいです。あと、ケーキを作つてみたいですね。

無事、介護技能実習評価試験に
合格しました！☆彡

運転手のご紹介

デイケアやショートステイをご利用されている方の送迎をさせて頂いております。ご利用者様に安心してご乗車頂けるよう、日々、安全運転を心がけています。



車内では
利用者様との
会話が弾みます♪



その他、皆様に気持ちよく
ご利用頂けるよう、
送迎車の洗車や車両点検を
毎日欠かさず行つております。



在宅復帰に向けて



★せんだの里の入所サービスでは、老健の役割の1つである在宅復帰支援に力を入れています。ご利用者様一人一人の目標に応じ、多職種協同でリハビリ等様々な取り組みを行っています。



おいしくできた♪

在宅復帰後は、ご自分で料理がしたいというAさん。
ご自宅での調理を想定したリハビリを行いました。



数日後、在宅復帰されました!

祝



おめでとう
ございます！



タブレットが導入されて

入力中



介護職員

〇〇様、熱があります。

5G

リハビリ
できるかなあ？



リハビリ職員

熱があがらないと
いいなあ…
心配だなあ…

相談員

ご飯、食べられて
いるかなあ？



栄養士



～導入前は～

- いろいろな書類に何度も同じ内容を書いていました。
- 各階まで行きカルテ内容を確認していました。
- 写真や動画がないので、伝わりにくかったです。
- スケジュール調整の為、何度も電話していました。



～導入後は～

- 記録や情報が一本化しました。
 - どこにいても必要な情報が確認できます。
 - 写真や動画でどのような動きか見ることができます。
 - 何度も電話する必要がなくなりました。
- ↓
- 情報共有
業務の効率化 ができました!!
- 会議が減り、コロナ対策にもなりました。



～皆様からの贈り物～

第一生命様
より



ご利用者様へのプレゼントとして、ブランケットを頂きました。皆様とても喜ばれていました♪



職員が日々使用する消毒とマスクを頂きました。しっかり感染対策をしていきます!!

小鈴会様から、手作りの飾りを頂きました。施設内がぱっと明るくなりました！



いろいろな種類があって、とても可愛らしいですね♪



第一生命の皆様、小鈴会の皆様、ありがとうございました。





どんぐり山託児所

お誕生日会で
ペーパーサーをしたよ♪



お誕生日
おめでとう!!



みんな絵本に夢中です😊

外遊び、ブロック、
お化けを作つて遊んだよ♪



施設の特徴

● 福山で最大規模(療養室96床)の介護老人保健施設

● 入所者の心安らぐ環境

便利な街中にありながら、閑静でゆったりとした場所。

● 福山初のユニットケア方式

施設内は福山初、細やかなサービスが行き届くユニットケア方式を導入。

● リハビリ体制強化

医療機関なみのリハビリ機器やパワーリハビリ等充実したリハビリテーション設備。総勢 20 名の充実したスタッフ。

▶訪問リハビリテーション

理学療法士・作業療法士などが自宅を訪問してリハビリテーションを行い、可能な限り家庭で、能力に応じた自立した生活が送れるように心身の機能の維持・回復を図ることを目的として行います。

▶居宅介護支援事業所

在宅の要支援者または要介護者が、介護保険から給付される在宅サービス等を適切に利用できるよう、居宅介護支援事業所に所属する介護支援専門員（ケアマネジャー）が行う居宅サービス計画（ケアプラン）の作成、居宅サービス事業者との連絡調整や介護保険施設への紹介等の業務（ケアマネジメント）を行います。

■職	員／医師・介護職員・看護師・理学療法士・作業療法士・言語聴覚士・管理栄養士・支援相談員・ケアマネジャー・薬剤師・歯科衛生士・保育士・事務員他
■設	備／機能訓練室・通所デイルーム・レクリエーションルーム（談話室）・食堂・介護者教室・機械浴槽室・一般浴室・家族相談室・売店他
■建	物／鉄筋コンクリート 地上3階建 延床面積約4000 m ²
■協 力 病 院	院／水永リハビリテーション病院（整形外科・外科・内科・リハビリテーション科・放射線科・形成外科・美容外科・リウマチ科）



サービス内容・施設概要

▶入所サービス／療養室96床 (個室48室、2人部屋4室、4人部屋10室)

要介護と認定された方に対して、ひとりひとりの状態に応じたサービスを提供し、一日でも早い家庭生活への復帰をお手伝いさせて頂きます。

▶通所リハビリテーション／定員 78名

要支援または要介護と認定された方に対して、自宅において自立した日常生活を営むことができるよう、リハビリ・レクリエーション・食事・入浴等を行うことでお手伝いさせて頂きます。送迎車による自宅から施設までの送迎サービスも行います。

▶短期入所療養介護

要支援または要介護と認定された方に対して、在宅で介護をされているご家族等がやむを得ない事情で介護が出来なくなった時に一時的にご家族に代わってお世話させて頂きます。